
 

 
 
 
 

AVIS PUBLIC 
 

DEMANDE DE CERTIFICAT 
D’AUTORISATION DE DÉMOLITION 

 
Conformément au règlement de démolition en vigueur, avis est donné que le comité d’étude de 
démolition d’immeubles siégera au centre communautaire Sarto-Desnoyers, salon A, situé au 
1335, chemin du Bord-du-Lac - Lakeshore, Dorval, Québec, H9S 2E5, le mercredi 25 septembre 
2024, à 17 h pour disposer de la demande soumise en vue de la démolition du bâtiment suivant : 
 

1625, place Déry 
 
Conformément audit règlement, toute personne qui veut s’opposer à la démolition doit, dans les 
dix (10) jours de la publication de cet avis public ou, à défaut,  dans les dix (10) jours qui suivent 
l’affichage de l’avis sur le bâtiment concerné, faire connaître par écrit son opposition motivée à la 
greffière de la Cité, à l’adresse courriel suivante : greffe@ville.dorval.qc.ca ou par courrier à 
l’attention du Service des affaires juridiques et du greffe, hôtel de ville, 60, avenue Martin, Dorval, 
Québec, H9S 3R4. 
 
DONNÉ À DORVAL, ce 11 septembre 2024  
 
(Signé) Me Louiza Sadoun 
Greffière adjointe 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PUBLIC NOTICE 
 

REQUEST FOR CERTIFICATE OF  
AUTHORIZATION FOR DEMOLITION 

 
In accordance with the demolition by-law currently in force, notice is hereby given that the 
Demolition Committee will sit at Sarto-Desnoyers Community Centre, Salon A, located at  
1335 chemin du Bord-du-Lac - Lakeshore, Dorval, Quebec, H9S 2E5, on Wednesday,  
September 25, 2024, at 5 p.m. to consider the request filed for the demolition of the following 
building: 
 

1625 Dery Place 
 

In accordance with the said by-law, any person wishing to oppose the demolition must, within  
ten (10) days of the publication of this public notice or, failing such notice, within ten (10) days  
following the posting of such notice on the building concerned, inform the City Clerk in writing, 
giving the reasons for objecting, to the following email address: greffe@ville.dorval.qc.ca or by 
mail to the attention of the Legal Affairs and Registry Department, City Hall, 60 Martin Avenue, 
Dorval, Quebec, H9S 3R4.  
 
GIVEN AT DORVAL, this September 11, 2024. 
 
(Signed) Me Louiza Sadoun 
Assistant City Clerk 
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